## Un appel pour aider la Croix-Rouge



Jean-Michel Boulle et Françoise Alexanian, dimanche matin à proximité de la boulangerie Lansel, point stratégique.

«Clest la dernière année que je quête pour la Croix Rouge», nous a confiés Françoise, après 25 années de bénévolat. Le moment est venu de passer le relais, Jean-Michel espère trouver de nouveaux volontaires pour che@croix-rouge.fr

l'aider à poursuivre l'action de la Croix Rouge Française à Largentière.

Pour s'engager, s'adresser à : Unite locale sud ardeche, 4 rue du Président Millerand 07120 Ruoms, E-mail: ul.sud-arde-